



Los palistas del Grupo posan con la placa que les acredita como campeones regionales. :: ROCC

## El Grupo, campeón de Asturias

### PIRAGÜISMO

:: J. L. C.

**TRASONA.** El Grupo dominó con autoridad en los Campeonatos de Asturias de invierno de piragüismo que se celebraron el pasado fin de

semana en Trasona. Los grupistas, con 2234 puntos, fueron los primeros clasificados, seguidos de Los Gorilas de Candás, con 1544 puntos, y de El Gaitero, con 1046.

Javier Hernanz (Grupo) ganó en K-1 sénior por delante de Milán Llamado (Jaire Aventura) y Javier López (Mar de Avilés), con Luis Amado (Ribadesella), con la cuarta plaza. En C-1, la victoria fue para Rafael Menéndez (Los Gorilas), con David Fernández (Mar de Avilés) en segundo lugar y su compañero Mario Castro cerrando el podio.

Por su parte, Vanesa Carrio (Los Cuervos) se impuso en el K-1 sénior femenino. Laura Cabanas (Grupo) fue segunda y Elena Cuervo (Los Gorilas), tercera.

Las palistas del Grupo ocuparon las tres primeras plazas en K-1 sub 23, con Celia Remis, Paula García y Ana Martínez Sanjurjo, mientras que en juveniles ganó Valeria Perea (Jaire Aventura Los Rápidos), seguida de las grupistas Alba Remis e Inés Nistal. En C-1 juvenil se impuso Cristina García (Avilesina).

Pablo Solares (El Gaitero) fue el primero del K-1 sub 23 masculino. Adrián Gutiérrez (Gauzón) fue segundo y Francisco Maya (Ribadesella), tercero. Rubén Tuset (Grupo) acabó cuarto.

En el K-1 juvenil venció Francisco Capin (Ribadesella) y Emilio Fernández (La Llongar) fue segundo, mientras que en el C-1 juvenil Guillermo Álvarez venció a Pablo Caballero (Grupo).

Por último, en cadetes la victoria fue para Javier Sánchez (La Llongar), seguido de Simón Orsetig (Kayak Siero) y Eloy Palacios (Siño los Cauces).



estar  
informado :)

COPE  
COPE ASTURIAS

www.cope.es

## El Partido de las 12 en directo desde Asturias

Jueves 12 marzo, de 00:00h. a 02:00h.

En directo desde

**Desde El Palacio de Congresos del Recinto Ferial Luis Adaro**  
(Feria de Muestras de Gijón)

## El Partido de las 12

Con Joseba Larrañaga,  
Manolo Lama,  
Paco González y  
José Luis Corrochano.

De lunes a viernes  
de 00:00h. a 02:00h.



## Kwiatkowski es el primer líder de la París-Niza

### CICLISMO

:: AGENCIAS

**SAINT RÉMY.** El ciclista polaco Michał Kwiatkowski (Etixx Quick Step), actual campeón del mundo de fondo en carretera, fue el más rápido ayer en el prólogo de la prueba francesa París-Niza y se convierte en el primer líder de la carrera.

Kwiatkowski invirtió en los primeros 6,7 kilómetros siete minutos y 40 segundos, el mismo tiempo que empleó el actual plusmarquista de la hora, el australiano Rohan Dennis (BMC), pero por 32 centésimas fue relegado a un segundo puesto.

Por otra parte, el ciclista belga Yves Lampaert (Etixx) ganó los Tres Días de Flandes Occidental, tras la conclusión de la segunda etapa, en la que se impuso el holandés Danny Van Poppel.

## Piragüismo

### Hernanz revalida su título de campeón de Asturias

Trasona, J. M. CARBAJAL  
Javier Hernanz (Grupo Covadonga) demostró nuevamente tras dominar en la víspera el clasificatorio contrarreloj su poderío en la mañana de ayer, en aguas de Trasona, en la final de 5.000 metros del Campeonato de Asturias de Invierno, al imponerse en un disputado sprint a Milán Llamado (Los Rápidos-Jaire Aventura) y a Javier López (Club de Mar de Avilés).

En K-1 sub-23 triunfo de Pablo Solares (Club Piraguas Villaviciosa-El Gaitero), en tanto la plata y bronce se lo repartieron Adrián Gutiérrez (SD Gauzón-Cabo Peñes) y Francisco Maya (SCD Ribadesella). La parraguesa Celia Remis (Grupo Covadonga), quien el sábado marcó el mejor tiempo en la contrarreloj de 2.000 metros sub-23 K-1, redondeó ayer su actuación ganando el campeonato. Estuvo escoltada en el podio por sus compañeras de club Paula García, segunda clasificada, y Ana Martínez.

En canoa, Falo Menéndez (Los Gorilas de Candás) sumó otro título más de campeón de Asturias. La plata correspondió a David Fernández (Club de Mar de Avilés) y el bronce a Mario Castro (Los Gorilas). La praviiana Vanesa Carrio (Los Cuervos-Linpac) venció en senior K-1. Laura Cabanas (Grupo Covadonga) fue segunda y Elena Cuervo (Los Gorilas de Candás), tercera. En juvenil K-1, Francisco Capín (SCD Ribadesella) se hizo con la medalla de oro y Emilio Fernández (Cangas Aventura-La Llongar, de Cangas de Onís), con la plata. El bronce acabó en manos de Hugo Miranda (Club Piraguas Villaviciosa-El Gaitero).

Las parraguesas Valeria Perea (Los Rápidos-Jaire Aventura) y Alba Remis (Grupo Covadonga) cosecharon las medallas de oro y plata, respectivamente, en juvenil K-1. El bronce fue para Inés Nistal (Grupo Covadonga).

Guillermo Álvarez (Asociación Atlética Avilesina) ganó en juvenil C-1, siendo segundo clasificado Pablo Caballero (Grupo Covadonga) y tercero Kevin Fernández (Náutico Ensidesa). En C-1 juvenil femenino se proclamó campeona de Asturias de Invierno Cristina García (Atlética Avilesina).

Por clubes la victoria se la apuntó el Grupo Covadonga con 2.234 puntos, por delante de Los Gorilas, con 1.544, y Piraguas Villaviciosa-El Gaitero, con 1.046.

ATLETISMO / EUROPEO

### España, con dos platas, obtiene su peor balance de medallas en 21 años

La selección española cerró ayer sin premios su actuación en el Europeo bajo techo de Praga, por lo que regresa con las únicas medallas, ambas de plata, de Indira Terrero en 400 metros y Pablo Torrijos en triple, su peor cosecha de los últimos 21 años. España pasó del quinto puesto en el medallero hace dos años en Goteborg (un oro y tres platas) al decimotercero ahora. A destacar también los cuartos puestos de Jesús España en 3.000 y Borja Vivas en peso, y un total de nueve finalistas.



Pablo Torrijos, plata en triple y nuevo récord nacional con 17,04 metros. | EFE



COPE

estar  
informado :)

COPE ASTURIAS

www.cope.es

## El Partido de las 12 en directo desde Asturias

Jueves 12 marzo, de 00:00h. a 02:00h.

En directo desde

**Desde El Palacio de Congresos del Recinto Ferial Luis Adaro**  
(Feria de Muestras de Gijón)

## El Partido de las 12

Con Joseba Larrañaga,  
Manolo Lama,  
Paco González y  
José Luis Corrochano.

De lunes a viernes  
de 00:00h. a 02:00h.

